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El club, con 32 años de historia, no sacará equipos en la nueva temporada por la nula
colaboración del ayuntamiento de Cartagena, que ha tenido como detonante "el
menosprecio y la chulería mostrada por el concejal José Cabezos". Incluye VÍDEOS      

  

Los responsables del Club Deportivo Dolorense han hecho pública y firme hoy la "dolorosa"
decisión de la hibernación de una entidad deportiva con 32 años de historia, ya que han
inscritos a todos los equipos, pero no los pondrá a competir si desde el ayuntamiento de
Cartagena se mantiene la postura de "olvido" hacia el pueblo, en concreto, en lo referente a un
campo de fútbol. Los dirigentes dolorenses llevan tiempo sopesando (y esquivando) esa
posibilidad, pero una reunión con el nuevo edil de Deportes, José Cabezos, ha sido detonante
para esta decisión. Con lágrimas y emocionándose en diversos momentos, el presidente, José
Rico, y el vicepresidente y patrocinador, Francisco Hernández, han explicado los motivos de su
decisión después de entregar las llaves de las instalaciones al administración de Salesianos en
Cartagena, Narciso Lozano.

  

José Rico (ver Vídeo 1) ha recordado que han llevado al club a lo más alto (varias temporadas
en la élite juvenil nacional), pero que siempre "ha quedado lo más importante, como era tener
una instalación digna con la historia del club y la categoría del barrio. Han sido muchos años
con la misma canción, pero aunque no nos escuchaban, nos trataron con respeto y educación
hasta la llegada de Cabezos, que ha sido la gota que ha colmado el vaso". Después fue tajante
en afirmar que el club no desaparece ni los equipos se venden ni la directiva dimite. "Se ha
entregado la llave y dependerá de la voluntad política si se retoma, de no ser así, hasta aquí
hemos llegado". El plazo que fija es el 20 de agosto para dar tiempo a sacar a los equipos.
Respecto a las noticias que han surgido de algunos padres de jugadores que van a crear un
club alternativo, ha indicado que deberían luchar también por empujar para que Los Dolores
tenga esas instalaciones en vez de criticar.

  

La comunidad salesiana es la que, desde que se instaló en el barrio en 1970, ha cedido sus
instalaciones para el fútbol dolorense. Su actual administrador, Narciso Lozano, ha aclarado la
propiedad de las instalaciones (ver Vídeo 2) y ha mostrado su malestar porque alguien (al
parecer, el supuesto club alternativo) haya pintado de blanco una pared sin autorización del
centro. A nivel particular, ha expresado que el Ayuntamiento "ha tenido olvidado al barrio más
grande de Cartagena en el plano deportivo, cuando resulta que este barrio se merece más de
lo que se ha concedido hasta ahora. Hay que darle un 'tirón de orejas' al Ayuntamiento, aunque
la culpa pudo ser de Salesianos por todo lo que ha aportado al barrio", expresó. "No hay centro
privado o público en Cartagena que tenga sus instalaciones abiertas de 8 a 22 horas de forma
desinteresada y todo esto ha sido muy cómodo para el Ayuntamiento, por lo que entiendo la
postura de los directivos del Dolorense", a quienes ha realzado por la labor y tiempo que han
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dedicado sin beneficios. Afirmó que los convenios entre Salesianos y el Dolorense se renuevan
anualmente y que, caso de llegar a un acuerdo para el césped artificial, se haría por más
tiempo, pero nunca indefinido.

  

"Una subvención menos"

  

Francisco Hernández entró en más detalles sobre el detonante de esta situación. "Nos
reunimos con el concejal al mes de acceder al cargo y su respuesta fue: Una subvención
menos", afirmó, expresando que no tienen por qué "aguantar al concejal si no muestra
respeto". Proclamó que con un terreno las nuevas instalaciones serían rentables ("si nos dan
un bancal estaría todo hecho"), recalcó que no es por la crisis ("no lo han hecho ahora ni hace
diez años"), reconoció que el error ha sido "tener a Salesianos" aportando todo lo que no daba
el Ayuntamiento y elogió al personal del PMD.

  

Se mostraba como quien ha acabado 'dañado' tras aportar mucho dinero y tiempo a una causa,
además de haber tratado de solucionar el problema por varías vías sin final feliz. Una fue que
Urbincasa, que estaba de acuerdo, adelantase terrenos de la futura urbanización situada junto
al Huerto de las Bolas, pero un Pleno Municipal lo rechazó. Otra fue cuando "trajimos al
presidente de la Federación Territorial de Fútbol, Monje Carrillo, otro 'vendedor de humo', para
que viera la predisposición de Salesianos en el asunto del césped artificial, del que parte
pagaría este club. El entonces concejal de Deportes, Gómez López, estaba de acuerdo, y el
director del PMD, Eduardo Armada, ya buscaba financiación, pero llegó Cabezos y dijo que
quien lo había prometido, lo hiciera, mientras que Monje empezó a dar marcha atrás". También
desveló que Cabezos les dijo que les había dado 8.000 euros de subvención cuando no les
dieron nada y aún se les debe la de la temporada 2010/11 en División de honor. Recalcó que
un buen concejal debe ser un gestor y que no existe en el Ayuntamiento "voluntad de hacer
cosas en Los Dolores". Hernández reiteró que no está dispuesto a poner dinero a cambiar de
"estar recibiendo palos" ni a que el concejal "te trate con chulería y menosprecio; no se puede
consentir. Lo que hemos hecho lo hemos por el pueblo y creo que merecemos mejoras para
Los Dolores".

  

Hernández y Rico expusieron que el equipo de Liga Nacional saldrá fusionado con el
Cartagena FC en las instalaciones de césped artificial de Gómez Meseguer y que del equipo
alevín que ascendió a primera sólo quedan dos chavales, "pues el resto se han ido a otros
equipos con mejores instalaciones".

  

 2 / 3



El Dolorense entrega las llaves a Salesianos

Escrito por Agencia CYA

También acudió el presidente de la Asociación de Vecinos de Los Dolores, quien dijo entender
a los dirigentes y lamentó que habiendo zonas de expansión en el barrio "no se haya habilitado
unas instalaciones deportivas a la categoría de Los Dolores y sólo se haya paliado esa
carencia con canastas en algunas plazas".
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